

## **Palette M**

### **Benefizkonzert im Puderbacher Bahnhof ein voller Erfolg**

Palette M und die Fraueninitiative Feminenza, in Zusammenarbeit mit dem Haus Felsenkeller, hatten am 19.11. eingeladen, um Spenden für eine im nächsten Januar geplante Konferenz über 'Frau-Mann-Menschlichkeit' in Kenia zu sammeln. Mit siebzig Menschen gefüllt, erlebte der Puderbacher Bahnhof einen stimmungsvollen und informativen Abend: Das Chorprojekt 'Menschen 2006' von Palette M hatte den Raum farbenfroh und begegnungsoffen gestaltet und bot Chorstücke aus Afrika und anderen Ländern abwechslungsreich und lebendig dar. Dazwischen bekam man Bilder und Informationen über das Projekt in Kenia von Christiane Heeke und Sabine Delderfield als Vertreterinnen von Feminenza geboten. Am Buffet, das sich großen Zuspruchs erfreute, reichten die Speisen von 'Ägyptischen Linsbuletten' bis zum 'Orientalischen Reissalat' und auch der Sekt trug sicherlich zur guten Stimmung im Saal bei. Durch den Abend führte die Chorleiterin Katrin Waldraff, die sich mit allen Beteiligten über den Spendenerlös von 500,— Euro am Ende des Abends freuen darf.